



Síntesis Informativa  
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 27 DE FEBRERO DE 2021



## ENTRE GRILLOS Y CHAPULINES

Por Hiram Rodríguez

### *Café entre Grillos*

**4. Francisco Gutiérrez Rodríguez**, presidente del Supremo Tribunal de Justicia de Sonora, se reunió con el secretario del trabajo, **Horacio Valenzuela**, para revisar los avances en materia de la implementación de la Reforma laboral que se está previendo para mayo de 2022. Los compromisos a los que se llegaron fue promover la conciliación como punto clave para que no se acumulen los asuntos en los Tribunales laborales, así como seguir en coordinación para estar a cuentas y no haya atrasos. Le guste a quien le guste y le arda a quien le sude, el **STJE** empezó a caminar con rumbo fijo desde que está como presidente **Francisco Gutiérrez Rodríguez**, y en esta pandemia, a pesar de que muchos han grillado, el presidente se ha mantenido firme en lo que la autoridad competente dicta como regla, bonito estaría que quienes están para acatar las leyes, no acataran lo que la autoridad afirma.



## Buscan implementar la Reforma de Justicia Laboral en Sonora



### Lorena Martínez

HERMOSILLO, SON.— En Sonora se trabaja para que la implementación de la Reforma en materia de Justicia Laboral sea aplicada en beneficio de trabajadores y patrones de la entidad, señaló el titular de la Secretaría del Trabajo, Horacio Valenzuela Ibarra.

El funcionario estatal sostuvo una reunión con Alejandro Bustamante Silvas, secretario ejecutivo de Presidencia, y Marina Guadalupe Marín Gómez, directora General de Proyectos Prioritarios y Especiales, ambos integrantes del Sistema Tribunal de Justicia en la que sostuvo que se ha mantenido comunicación y dialogo para lograr dicha implementación en el estado por el bien de la población.

Comentó que para la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano es de suma importancia que se realicen todos los procedimientos para la implementación de esta Reforma en la entidad.

*“Mantenemos reuniones de coordinación con Francisco Gutiérrez Rodríguez, magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia para dialogar sobre la implementación de la Reforma en materia de Justicia Legal en la entidad, cuyo inicio está previsto para mayo del 2022”, expuso.*

Posteriormente se reunió con Margarita Darlene Rojas Olvera, coordinadora general de Registro de Contratos Colectivos del Centro Federal de Conciliación y Registro Laboral, y con personal de las Juntas de Conciliación y Arbitraje para tratar temas de transferencia de archivos generales de las juntas al Centro de Conciliación.

Valenzuela Ibarra y Rojas Olvera coincidieron en que la efectividad del servicio de conciliación que, como parte de la reforma, se preste en el poder Ejecutivo Estatal, será clave para evitar que los Tribunales Laborales, del Poder Judicial se congestionen de asuntos y colapsen.